La FAO con nueva estrategia contra el hambre y la pobreza



Roma, 4 dic (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) presentó un pliego de acciones con el propósito de mitigar la pobreza extrema y reducir el hambre en el mundo.

En el evento Nuevos modelos empresariales de cooperación Mano a mano y otras iniciativas, se presentó el nuevo mecanismo, durante un acto paralelo a la celebración del 163 período de sesiones del Consejo de la FAO, que durante esta semana se realiza en la sede de ese organismo en esta capital.

El director general de ese ente, Qu Dongyu, al hacer la apertura del encuentro dijo que la iniciativa Mano a Mano es una forma más coherente de movilizar los recursos de la FAO y de los donantes para transformar los sistemas y las vidas de las personas más vulnerables del planeta.

Qu lo definió como un modelo innovador a través del cual tanto los socios del sector privado y público, como entidades donantes, pueden trabajar juntos en el empeño de combatir la pobreza extrema y el hambre, metas fijadas en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) 1 y 2 de la Agenda 2030 de la ONU.

La iniciativa concederá prioridad de apoyo a las naciones con mayor pobreza, hambre y malnutrición y donde faltan capacidades y recursos para enfrenar esos flagelos, explicó el directivo y precisó que la

FAO actuará como facilitador y promotor del nuevo modelo.

También desarrollará un marco detallado de seguimiento y evaluación con objetivos claros hacia la meta de hambre cero y reducción de la pobreza extrema para 2030, cuyo primer corte de referencia se hará en el 2023, dentro de cuatro años.

A través de la tecnología digital y análisis geoespaciales avanzados y otras técnicas se recopilará la información que indique las mejores oportunidades para desarrollar los medios de vida de las poblaciones rurales.

Durante el evento hubo una presentación detallada sobre las características de la iniciativa por parte del subdirector general, responsable del Departamento de Desarrollo Económico y Social de la FAO, Máximo Torero.

Tal como trascendió en ese encuentro, Qu hizo una explicación de la iniciativa a representantes de los Estados miembros y del sector privado durante un acto paralelo al 74 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU en septiembre pasado.

Hasta ahora mostró la nueva herramienta en más de un centenar de reuniones bilaterales con funcionarios gubernamentales, del sector privado, sociedad civil y el mundo académico.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209014-la-fao-con-nueva-estrategia-contra-el-hambre-y-la-pobreza



Radio Habana Cuba